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『 遠足っていいよね！ 』

２年生と一緒にスキー実習（二中ではホワイトスクールと呼ぶ）に行ってきました！

小学校で遠足等でよく行くところはどこですか。東武動物公園、アンデルセン公園、筑波山、
科学博物館、国会議事堂、林間学校（１泊）、修学旅行（日光・１泊）などでしょうか。

感染症拡大の影響を受け、中止になったり、縮小されたりしたかもしれませんが、どれが一番
楽しかったですか。一番思い出に残っているのはどれでしょうか。

中学校では１年生で日帰りの「校外学習」、２年生で２泊３日の「スキー実習」、３年生で２泊
３日の「修学旅行（京都・奈良）」に行くのが一般的です。以前は２年生は夏ごろに登山や飯盒炊
さん、キャンプファイヤーなどを目的に林間学校に２泊３日で行っていましたが、小学校でも同
様な体験をしていることが多いため、スキー実習に変わってきた経緯があります。

では、なぜ、学校には遠足や修学旅行などの校外学習があるのでしょうか。
「楽しいから」「思い出ができるから」「クラスや学年の団結や協力性が高まるから」「ひとり一人
の良さが発見できるから」「準備や取り組みを通して学ぶことが多いから」「達成感や成功体験が
でき、自信につながるから」などなど・・まだまだたくさんありますね。学校だけでも十分学ぶ
こともあるし、たくさん成長できますが、校外に出ることで、宿泊をすることで、学校にいたら
体験できないことや学べることがたくさんあるんですね。

小学校時代の遠足等で学んだこと、体験したことを大切な宝物にして、中学校に入学してきて
ください。そしてもっともっと中学校では校外学習や学校生活で思い出を作りましょう。それら
の全てが、将来の力になり、幸せになるためのアイテムですから。

いよいよ卒業式まで、あと１カ月。ボーっと過ごさないように！

（第二中学校 校長 杉﨑）

☆ 今の自分はどうかな！？ できていたら□にチェックを入れよう！！ ☆

□ 朝は自分で起きている □ 朝ごはんを毎日食べている

□ 忘れ物をしないように準備ができる □ あいさつができる

□ 清掃ができ、身の回りの整頓もできる □ 歌声は精一杯取り組むことができる

□ 自主学習（宿題以外の学習）を家で毎日１時間以上やっている

□ 友達を大切にできる □ 家族を大切にできる

□ 自分を大切にできる

１０個中、何個にチェックが入ったかな！？ 全部できていたらすごいね！！

★ 保護者の皆様へ ★

新入生保護者説明会（新入生 1 日体験等）におきまして、お忙しい中ご参加いただき、あり
がとうございました。何か不明な点や入学前にご相談したいことがありましたら、各中学校ま

で連絡をお願いいたします。

４月桜舞う季節、入学式で笑顔いっぱいの子供たちに会えることを楽しみしております。

がんばる

中学生に

なろう！



☆２年生からのメッセージ「ホワイトスクールを終えて」です。（出身小学校・名字イニシャル）

６年生の皆さんが入学した時、新３年生（最上級生）として皆さんの先輩になる２年生からの
メッセージです。楽しかった思い出も含め、先輩たちの頑張りを感じてください。

【菅平高原スキー場】

私は今回のホワイトスクールで計画するだ

けではなく、練習をしたり、起こりうる可能

性を想像したり、対策を練ることが大切だと

学びました。ホワイトスクールでは自分たち

だけではなく、他の周りの人とも関わること

があります。なので、計画通りでは、うまく

いかないことがほとんどです。「その後、どの

ように行動するのか」が一番大切なのではな

いかと私は学びました。 （宮崎小・Ｈ）

ホワイトスクールのスローガンである「ゆ

きだま」友情・絆・団結・学びは達成できま

した。それは、これまでの準備の成果や各委

員会の働きによりできたことだと思います。

そして、全員が頑張ったから成功できたと思

います。そして、みんなが大切にしていた「楽

しむ」というところもできました。スキーが

滑れるようになり楽しくなったり、夜のお楽

しみ会で楽しい思い出ができました。このホ

ワイトスクールで成長できたことは、礼儀や

切り替えなどができるようになったことです。

そして絆が深まりました。 （宮崎小・Ｓ）

ホワイトスクールは、大きく成長できた３

日間でした。初めてやったスキーは、かなり

緊張しました。たくさん転んだり、難しいこ

ともあったけれど、まずはチャレンジしてみ

ることが大切だと感じました。また、１日目

に行ったレク大会では、自分たちで何をやる

のかを計画を立てて実行しました。とても盛

り上がりました。中学校生活は、大変ですが、

新しいことにどんどんチャレンジしてみてく

ださい。 （中央小・Ｙ）

私はホワイトスクールを通して、多くの事

を学ぶことができました。小学生の時には挑

戦したことのない、学級委員という立場で行

きました。初めはたくさんの事で悩みました。

それでも当日は上手く乗り切ることができま

した。初めては誰でも怖いです。でも、挑戦

すると自分への自信がつきます！！なので私

は挑戦してみて良かったな、と思いました。

（宮崎小・Ｋ）

私は実行委員としてホワイトスクールへ行

ってきました。それまでに毎朝早く登校して、

計画を立てたり、放課後にも集まって、会の

リハーサルなどをしたりして、とても大変で

した。しかし、実際に行ってみると計画や準

備のおかげで、当日の行動や会の進行をスム

ーズに行うことができました。このことから、

努力は無駄にならないと感じました。これか

らも努力や時間を惜しまずに様々な活動を頑

張っていきたいです。 （宮崎小・Ｔ）

ホワイトスクールでは、スキーの他にも学

芸会やレク大会がありました。レク大会では、

クイズやゲームをして班や学級で協力して楽

しむことができた時間でした。学芸会では、

各クラスで一から考え、劇をしたり、劇の間

に有志でダンスや漫才もあったり、笑いが絶

えないような時間になりました。目標の友情

・絆・団結・学びの頭文字をとった「ゆきだ

ま」を達成できるように、自ら行動できたホ

ワイトスクールでした。 （中央小・О）


